昨年植え付けたタマネギを収穫しました。





市駅前子ども食堂様に寄付させていただきました。





# 松山南高黎 園等高



#### 2015年、松山南高校園芸部活動再開...

園芸作物や野菜栽培を通して学校生活の「質」の向上を図ります! 育てる喜び…観察する喜び…環境を創造する、考える…学び。そして、食す喜びを実感。 園芸活動が心身に及ぼす影響は大きい。心身に潤いを...。



### || 学期の活動~育てる編~|

きゅうり・なすび・プチトマト・ピーマン・ペチュニアなど







日光の具合、水の分量、土の栄養、植物を支える道具などなど 野菜や花に適するベストな環境はどのようなものなのか。試行錯誤し た1学期でした。



## 1 学期の活動〜食す編〜





そのままきゅうりスティック





ピザをつくろう!トマト・ピーマンは園芸部産!無農薬!







## きゅうりについて

- ・日本では平安時代から食べられている
- 紀元前 4000 年前にはメソポタミアで栽培されていた らしい…
- ・現在は熟していない緑の状態で食べるが、かつては 熟した「黄色」の状態で食べていたという… ※きゅうりは漢字で「木瓜・黄瓜」ともいう。

